

年代	「あまり理解できなかった」を選択した方の自由意見（年代順）
30代	公共施設を創る前にもっと広い世代、若い世代の意見を反映すべきだと思う。子育て世代や、今後酒田に戻ってきたいと思えるような魅力的な施設や設備に投資すべき。また、横のつながりを整備して統一感のある街づくり(デザイン等)にした方が良い。
30代	酒田市が何に対して本気で取り組みたいのか、姿勢が感じられないので、もっと情報発信に力を入れてほしい
40代	公共施設よりも、もっと若い人たちの憩いの場を検討していただきたいです。県民性に疑問を感じます。
40代	無駄遣いをやめてほしい。駅前発展より中心街が廃れている 酒田市はこれだ！と言うものがない。観光に来て遊ぶところがない。 買物するところがない。行政の週末休日をやめて土日は空いているようにしてほしい
40代	もう少し分かりやすく、簡単な言葉や表現を使った方が沢山の方に知って貰えると思う。
40代	特集とは別の意見ではありますが、前回の酒田市広報に成人を祝う会の写真が載ってましたが、色々な出身中学校の人達の写真が載ってましたが、東部中出身の写真が1枚も載ってなかった。娘が東部中出身なのでなんだか寂しい気持ちでした。
40代	ごちゃごちゃしてる
50代	旧診療所や閉校した学校の建物が現在どのような形になっているのかわからない。旧第5中学校のように窓ガラスが割られたり、敷地も含めて使われないためのもったいない、年数がたち耐久性の問題もあると思うが、維持費を考えたら、民間に売るか宿泊や観光拠点など有効活用した方がいいと思います。
60代	もっと、市民に関心の有る内容に税の使い方を考えて欲しい
70代以上	公共施設に対するアンケートという事であるが、サービスレベルの問題点はないのか？もっともっと認知度を上げる努力が足りないのでは、一部の人達には有意義なものでしょうが、多くの市民に身近に感じられる在り方を模索して頂きたい。
70代以上	市職員も分からないのに70代の私がわかるわけがないでしょう。
70代以上	学校などの施設は格安販売などや安い飲食店に貸す。年寄り専門にウォーキングなどで安く開放するとか、トイレはタイル張りにして汚しにくくして入る前に料金制にするとか、施設を半値にして帰るとき掃除をしてもらうなど。
70代以上	新しい施設が多いことから有効な活用を望みます。
70代以上	いつもより話題が無く読むところとかなく関心が無く読み終わった？
70代以上	今は車に乗るのが当たり前になってるのでまとめて大きな施設にして小さいのは排除した方がいい、学校を使うのもいいと思う。複合施設はいいとおもう
70代以上	良くわからなかった。